

Oser la rencontre! Arche Montréal Collège St-Jean-Vianney

Transcription

La journée commence au Collège St-Jean-Vianney un petit tour en autobus pour arriver à l'Arche...

Et rencontrer: Michel, Annie, Denise, et Robert.

Puis on écoute quelques témoignages.

À la pause, on joue aux poches avec Denise, on fait de la musique avec Robert, et on se fait batter aux cartes par Michel.

On sépare le groupe en quatre ateliers :

- 1. Dessin collectif, et le résultat final...
- 2. Préparation de biscuits. Bon appétit!
- 3. Musique.
- 4. Préparation de la pièce de theater/improvisation Cette pièce reprend librement une histoire racontée par Jésus pour expliquer qu'est-ce que le Royaume de Dieu. Dans cette pièce, le roi invite à sa fête des riches. Mais, ceux-ci refusent de venir. Devant ce refus, le roi invite alors les pauvres, les maladies, tous ceux qui sont exclus. Ils acceptent de venir. Que la fête commence!

En petit groupe, on partage ce qui nous marque, ce que nous avons découvert et ce qui nous transforme.

Quelques moments en vrac...

Jean Vanier, le fondateur de l'Arche: Baisser les barriers, bâtir des ponts, tout ça parce qu'on a osé la rencontre!

Merci au élèves du Collège St-Jean-Vianney et à tout le monde de l'Arche Montréal.

Réalisation: Sébastien Doane

